

Montrevel-en-Bresse

# Les membres de la Légion d'honneur en assemblée générale

L'association a évoqué ses actions de l'année, notamment en direction de la jeunesse, et finalisé la préparation de son assemblée annuelle qui aura lieu le 27 juin à Dagneux.

Ce jeudi 12 juin le bureau de section de la Société des membres de la Légion d'honneur (SMLH) de l'Ain a tenu sa réunion trimestrielle à la Ferme du Sougey à Montrevel-en-Bresse.

Les participants ont été accueillis par Marcelle Pochon, présidente d'honneur de l'association des Amis du Sougey, et Pierre Pochon, tous deux décorés de la Légion d'honneur et donc membres de la SMLH.

Composée de quatre comités et s'appuyant sur ses adhérents, la SMLH de l'Ain, sous la responsabilité de son président de section Patrick



Les membres de la Légion d'honneur, au centre le président Patrick Liébus.

Photo Jacques Saveret

Liébus, contribue au devoir mémoriel et historique dans l'Ain par sa présence aux différentes commémorations et cérémonies dans le département et met en œuvre des actions pour faire connaître la Légion d'honneur et ses valeurs.

Au cours de la réunion ont été abordés les projets en cours au profit de la jeunesse : interventions dans les établissements scolaires, choix de l'apprenti qui représentera la SMLH 01 au prix national des apprentis méritants en 2025 organisé par le siège national

de la SMLH, organisation de conférences pour faire connaître le patrimoine de l'Ain et finalisation de l'organisation de son assemblée annuelle qui aura lieu le 27 juin à Dagneux.

Marcelle et Pierre Pochon ont présenté aux membres du

**Repères ► La Légion d'honneur, c'est quoi ?**

Instaurée par Bonaparte en 1802, la Légion d'honneur est la plus distinction de l'État français à l'égard de ses ressortissants ou d'étrangers, civils ou militaires, pour récompenser des services éminents à la Nation.

Elle se compose de trois grades (chevalier, officier et commander) et de deux dignités (grand officier et grand-croix).

bureau et à leurs conjoints l'histoire singulière de la ferme du Sougey et de son illustre propriétaire Maria Favier, ainsi que leurs actions pour mettre en valeur ce patrimoine typiquement bressan.

● De notre correspondant Jacques Saveret